
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 8980

Prix 1 950 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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En  position  dominante  et  surplombant  le  golfe,  propriété  à  rénover  idéalement

située à l'entrée du village de Saint-Tropez et  bénéficiant  d'une vue panoramique

sur le golfe etLa nature.De style provençal, la propriété développant une superficie

d'environ  170  m2,  propose  en  l'état  un  grand  séjour/salle  à  manger  ouvrant  sur

une  large  terrasse  avec  belle  vue  dégagée,  une  grande  cuisine  et  3  chambres  à

coucher  (dont  1  en  étage).La  propriété,  bâtie  sur  un  terrain  de  1446  m2  sans

vis-à-vis  et  au  calme,  profite  d'un  bel  ensoleillement  (orientation  Ouest).Fort

potentiel avec des droits à bâtir ...

In a dominant position with a panoramic view overlooking the bay and nature ideally

located  at  the  entrance  of  the  village  of  Saint-Tropez,  property  to  be

renovated.Provençal style property with a living space of about 170 sq m, offering

in the state a large living/dining room opened onto a large terrace with a beautiful

clear  view,  a  large  kitchen  and  3  bedrooms  including  1  on  the  upper  floor.This

quietly located property and without vis-à-vis, built  on a plot of about 1446 sq m,

enjoys  a  beautiful  sunshine  (West  orientation).High  potential  with  building  rights

allowing to renovate and ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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